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Sono passati due anni da quando sono di-
ventato Sindaco della città di Cologno Mon-
zese. Un momento carico di significato, per-
sonale e collettivo, che vivo ancora oggi con 
emozione e senso di responsabilità.
Ci lasciavamo alle spalle anni difficili. La 
pandemia aveva inciso profondamente sulla 
vita quotidiana e sulla tenuta sociale, men-
tre il periodo di commissariamento aveva 
rallentato lo sviluppo amministrativo. Fin dal 
primo giorno abbiamo scelto di rimettere in 
moto la città, di restituire fiducia, visione e 
concretezza.
Sono stati due anni intensi, pieni di sfide 
e decisioni complesse, ma anche di cresci-
ta e risultati. Abbiamo ascoltato, imparato, 
fatto scelte difficili, sempre con un obiettivo 
chiaro: il bene di Cologno. Oggi iniziamo a 
vedere i primi frutti di questo lavoro. Dalla 
firma della convenzione per la riqualificazio-
ne dell’ex area Torriani e dei progetti colle-

gati, che porteranno benefici concreti, alla 
nascita dei Patti di Collaborazione con asso-
ciazioni e cittadini, che stanno rafforzando il 
legame tra istituzioni e territorio.
Non ho affrontato questo percorso da solo. 
Voglio ringraziare tutta la mia Giunta: set-
te Assessori che con impegno, passione e 
competenza condividono ogni giorno que-
sto cammino.
Loredana Manzi, che con energia ha rimesso 
al centro la Cultura e lo Sport, promuovendo 
iniziative inclusive per tutte le fasce d’età.
Antonio Velluto, che gestisce con rigore e 
sensibilità settori cruciali come il Bilancio e 
le Politiche Sociali.
Andrea Arosio per il lavoro sulla Partecipa-
zione, la Trasparenza e la Legalità — ambiti 
in cui abbiamo lanciato iniziative di confron-
to e coinvolgimento attivo — e per l’attenzio-
ne ai giovani, al commercio locale e al mon-
do del lavoro.

Loredana Verzino per l’impegno ai Lavori 
Pubblici e nella valorizzazione del patrimo-
nio comunale e nella promozione del PEBA.
Vincenzo Barbarisi, sempre attento all’am-
biente e alla gestione del verde pubblico e 
alla tutela degli animali.
Alessandro Del Corno, per il lavoro nei setto-
ri della Sicurezza e della Pubblica Istruzione, 
e per la delega alle Periferie, pilastro fonda-
mentale della nostra visione per Cologno.
Paola Lodato, che, pur nominata dopo gli al-
tri, ha da subito preso in mano settori strate-
gici per il futuro della città: dalla Transizione 
Ecologica ed Energetica ai servizi anagrafici 
e dell’URP.
Sappiamo bene che la strada è ancora lun-
ga. Ma il cammino intrapreso è quello giu-
sto. Continueremo a lavorare con serietà e 
determinazione, insieme a voi.

Il Sindaco
Stefano Zanelli

Due anni da Sindaco: il nostro 
cammino per far ripartire Cologno
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Festa di Calendimaggio in piazza
Si è svolta sabato 24 maggio, la prima Fe-
sta di Calendimaggio a Cologno Monzese, 
una festa conosciuta in tutta Europa e, so-
prattutto in Italia, le cui origini risalgono a 
riti pagani e festività romane che celebra-
vano la dea Flora, simbolo della fioritura 
e quindi del risveglio della natura dopo il 
freddo invernale. 
Da quest’anno, in collaborazione con l’as-
sociazione cittadina Proloco, l’Ammini-
strazione Comunale ha voluto introdurre 
questa ricorrenza che ha presentato, du-
rante tutta la giornata, tante iniziative che 
hanno visto una grande la partecipazio-
ne della cittadinanza: stand di apicoltori 
e fioristi, mercato hobbisti, esposizione 
Ferrari davanti a Villa Casati, teatro dei 
burattini, aperitivi e, nel pomeriggio, la 
Camminata dell’Amicizia a cura dell’asso-
ciazione podistica colognese Jolly Club.
Anche la Biblioteca Civica ha voluto parte-
cipare a questo evento con “Biblio al Par-
co”, infatti il parco Olof Palme di Cologno 
Sud ha ospitato per tutta la giornata i ga-

zebo della nostra biblioteca dove si sono 
svolti laboratori didattici di lettura e poe-
sia, kamishibai per bambini, giochi da ta-
volo e, in dono ai passanti, tantissimi libri 
e gadgets da portare a casa. 
“La Festa di Calendimaggio può conside-
rarsi come un’altra giornata speciale per 
la nostra città che, grazie alle iniziative 
proposte, ha permesso di diffondere con-
vivialità e cultura per tutte le età, al fine 
di contribuire, in modo concreto e parteci-
pato, all’aggregazione sociale, alla condi-
visione e a una nuova occasione di incon-
tro”, ha dichiarato l’Assessora alla Cultura 
Loredana Manzi.

QU
I COLOGNO Cultura
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Piano City Milano a Cologno Monzese, 
un successo preannunciato
Sabato 24 maggio, nella bella cornice del-
la Sala Pertini di Villa Casati, si è svolto in 
serata il tanto atteso concerto di Piano City 
Milano, il primo festival diffuso di Milano, 
fortemente voluto dall’Amministrazione Co-
munale. Nato nel 2011, è cresciuto negli anni 
ponendosi, sin dall’inizio, come un proget-
to della e con la città, grazie a un metodo 
di lavoro innovativo che prevede il coinvol-
gimento diretto di istituzioni, associazioni e 
partner. Piano City Milano è anche apripista 
della serie di festival diffusi che si sono svi-
luppati successivamente a Milano, oltre che 
strumento della sua rigenerazione, grazie a 
una rete di eventi diffusi nella città metropo-
litana che conta sulla viva partecipazione del 
territorio oltre che di un pubblico nazionale 
e internazionale. Fin dai suoi inizi Piano City 
Milano è stato un esempio concreto di attivi-
tà a impatto sociale, anche attraverso nuove 
pratiche organizzative e inclusive. In accordo 
con il Comune di Milano, il festival si è tenuto 
dal 23 al 25 maggio. 
La serata colognese ha visto la partecipazio-
ne di KATARZYNA GABRYŚ, grande pianista 
polacca classe 2000, diplomata con lode 
presso The Krzysztof Penderecki Academy of 

Music a Cracovia, nella classe di pianoforte 
del Professor Andrzej Pikula e il Dott. Mateu-
sz Zubik. I suoi più recenti successi includo-
no: primo posto al Valencia Awards Music 
Competition 2022, primo posto al IV OPUS 
International Music Competition 2022 di 
Cracovia e primo posto al VI Nouvelles Etoi-
les International Music Competition 2022 di 
Parigi. Oltre alla carriera solista, l’artista ha 
grandi successi anche come musicista da ca-
mera, tra cui in duetto con la violinista Maria 
Dębina. Durante gli studi magistrali, grazie 
al programma Erasmus+, ha studiato piano-
forte con il Professor Davide Cabassi presso 
il Conservatorio di Musica Giuseppe Verdi di 
Milano, dove attualmente sta svolgendo un 
tirocinio come pianista accompagnatrice. 
Negli anni 2018-2022 è stata direttrice regio-
nale del progetto internazionale "The Back to 
Bach Project", nell’ambito del quale, insieme 
a un gruppo di eccellenti strumentisti, pro-
muoveva la musica classica tra gli studenti 
delle scuole primarie di tutta la Polonia. Dal 
2021 è co-creatore del suo progetto "Musica 
Senza Frontiere”, in cui attraverso brevi fil-
mati musicali e educativi, aiuta gli studenti a 
comprendere e ad apprezzare la musica.

“Per circa due ore, Katarzyna ha estasiato 
il numerosissimo pubblico presente in sala 
con una performance che spaziava dai Que-
en a Justin Hurwitz, da Joseph Kosma a Hans 
Zimmer a John Williams – ha dichiarato Lo-
redana Manzi, Assessora alla Cultura – ed è 
stato per me un onore presentare una musi-
cista di questo calibro e di immenso talento. 
Ne sono stata prova i bis richiesti da parte 
di presenti e i dieci minuti di applausi con il 
pubblico in piedi che acclamava la musicista 
visibilmente commossa. Sarà questa un’ini-
ziativa sicuramente da ripetere il prossimo 
anno per il suo grande valore culturale, col-
lettivo e di immagine”.
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Edilizia scolastica – nuovo “look” 
per la Scuola A. Vespucci
La scuola primaria A. Vespucci dell’Istituto 
Comprensivo Alessandro Volta sarà oggetto 
di una complessa manutenzione straordi-
naria. La scuola, costruita negli anni ’70 du-
rante il boom economico, si presenta ester-
namente particolarmente degradata e il suo 
stato di conservazione non è più adeguato. 

L’amministrazione Zanelli aveva annun-
ciato, dopo pochi mesi dall’insediamento 
nell’estate del 2023, lo stanziamento di 
risorse proprie del bilancio da destinare 
alla riqualificazione di scuole i cui proget-
ti erano già stati redatti. Tra le molteplici 
aree tematiche su cui l’Amministrazione 
Comunale sta investendo, c’è senza dub-
bio l’istruzione. 

Il progetto prevede i seguenti interventi: 
• Sistemazione della copertura con instal-

lazione di impianto fotovoltaico, tetto ca-
landrato della palestra e tetto verde; 

• rimozione e rifacimento scossaline; 
• sistemazione di cordolo in calcestruzzo; 
• installazione di sistema anticaduta; 
• sistemazione di facciata con rifacimento 

parziale degli intonaci; 
• tinteggiature delle superfici esterne; 
• sistemazione ambienti interni con rifaci-

mento bagni; 
• sostituzione serramenti interni; 
• sostituzione serramenti esterni in vetro-

cemento; 
• sostituzione serramenti esterni in U-glass; 
• sostituzione corpi illuminanti; 
• tinteggiatura parziale delle superfici in-

terne; 
• impianto di ventilazione meccanica con-

trollata nella palestra. 

L’importo complessivo stimato dei lavo-
ri è 1.200.056,93 euro, di cui 850.000,00 
finanziati con risorse del Comune e 
350.056,93 finanziati dal G.S.E, Gestore 
dei Servizi Energetici. 
Il nuovo edificio scolastico risponderà agli 
standard di sicurezza e ai canoni costrutti-
vi di nuovi edifici quali risparmio energeti-
co, rispetto ambientale e sostenibilità, tra-
sformando un edificio ormai datato in una 
scuola al passo con i tempi e le esigenze 
di oggi. 

“Prosegue l’attività di manutenzione straor-
dinaria e ordinaria negli edifici, così come 
indicato nel programma di mandato del Sin-
daco Zanelli – commenta l’Assessora ai la-
vori pubblici Loredana Verzino.  Dal nostro 
insediamento questa è la quarta scuola in-
serita nel programma delle opere pubbliche 
dopo infanzia Taormina, Pisa, Umbria. In-
sieme al lavoro sinergico con l’Assessorato 
alla Transizione Energetica stiamo portando 
avanti importanti opere di ammodernamen-
to e di efficientamento energetico.”

QU
I COLOGNO Lavori pubblici

https://www.notaioricciulli.it/
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https://districtimmobiliare.com/
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Cessazione validità 
carta di identità cartacea 
dal 3 agosto 2026
Per effetto del Regolamento Euro-
peo n. 1157/2019, la carta d’identi-
tà cartacea non sarà più valida dal 
3 agosto 2026, indipendentemente 
dalla data di scadenza riportata sul 
documento. È fondamentale, quindi, 
procedere quanto prima alla sostitu-
zione con la carta di identità elettro-
nica. Non vi sono limiti temporali nel 
passaggio dal documento cartaceo a 
quello elettronico (per rinnovare una 
carta elettronica è, invece, possibi-
le procedere con la domanda solo a 
partire dal 180° giorno antecedente 
la data di scadenza). 
Per ottenere la “CIE” è necessario 
fissare un appuntamento online 
utilizzando l’agenda del Ministero 
dell’interno (www.prenotazionicie.
interno.gov.it) accendendo con l’i-

dentità digitale (SPID o CIE) oppure 
registrandosi con username e pas-
sword. 
L’Ufficio Relazioni con il Pubblico e il 
servizio “Punto Città Digitale” sono a 
disposizione dei cittadini che hanno 
necessità di supporto nella procedu-
ra di accesso all’agenda elettronica 
e di scelta del giorno e dell’orario 
per procedere con gli adempimenti 
richiesti per il rilascio del nuovo do-
cumento. 
Si ricorda che per ottenere la CIE è 
necessario avere con sé la vecchia 
carta di identità (oppure in caso di 
furto o smarrimento, la denuncia), la 
Tessera Sanitaria - Carta Nazionale 
dei Servizi e una fototessera recente 
(non deve essere stata scattata da 
più di sei mesi). 

QU
I COLOGNO Informazioni

https://www.centerliftsrl.com/
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Lavorare in Comune: 
aperte le selezioni 
uniche per aggiornare 
l’elenco idonei
Il Comune di Cologno Mon-
zese, in forma aggregata con 
i comuni di Cassano d’Adda, 
Cormano e Trezzo sull’Adda, 
ha indetto due selezioni uni-
che per esami per l’aggiorna-
mento dell’elenco degli ido-
nei con profilo di funzionario 
dei servizi tecnici e assistente 
sociale. 
La domanda di ammissione 
alle selezioni dovrà essere pre-
sentata entro le ore 23:59 del 
22/06/2025 per via telematica 
sul Portale del Reclutamento 
inPA (www.inpa.gov.it), auten-
ticandosi attraverso il Sistema 

Pubblico di Identità Digitale 
(SPID) o la Carta nazionale dei 
Servizi (CSN) o la Carta Identità 
Elettronica (CIE) e compilando 
gli appositi moduli elettronici. 
Le selezioni aperte porteran-
no alla formazione di elenchi 
che potranno essere utilizzati, 
previa pubblicazione di appo-
siti avvisi di interpello, per as-
sunzioni nei comuni aderenti 
all’accordo e da altri enti che 
vorranno aderirvi.
I bandi e tutte le informazioni 
sono disponibili su inPA, nelle 
pagine dedicate alle due sele-
zioni aperte. 

QU
I COLOGNO Concorsi

https://nonsolotendemilano.it/
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I COLOGNO Associazioni

https://www.lambrocar.it/
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https://www.ladolciaria.it/
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A Cologno Monzese la fragilità incontra il 
sostegno concreto grazie al nuovo Bando 
FNA 2024-2025. Al centro di questo impe-
gno c’è la Misura B2, istituita da Regio-
ne Lombardia, che si traduce in un aiuto 
tangibile rivolto alle persone con gravi 
disabilità o in condizione di non autosuf-
ficienza, offrendo non solo un supporto 
economico, ma anche un sostegno uma-
no e sociale.
La Misura B2 nasce per chi, a causa di 
gravi limitazioni, non può contare sull’au-
tonomia e necessita di un’assistenza co-
stante. Si tratta di uno strumento pensato 
per garantire a queste persone la possi-
bilità di restare nella propria casa e nel 
proprio ambiente, senza rinunciare alla 
dignità e alla qualità della vita. Il requisi-
to principale è la condizione di gravità ri-
conosciuta, accompagnata da un ISEE so-
ciosanitario che non superi i 25.000 euro 
– una soglia più alta, fino a 40.000 euro, 
se si tratta di minori.
Questa misura si traduce in contributi 
economici mensili che variano in base 
alla situazione e alle esigenze di ciascu-
no. Il buono sociale per chi assiste un fa-
miliare fragile, ad esempio, ammonta a 
100 euro mensili, mentre per l’assistente 
familiare regolarmente assunto i contribu-
ti possono salire fino a 350 euro. Ancora, 
l’assegno per l’autonomia è pensato per 
chi desidera organizzare la propria assi-
stenza in maniera indipendente, sempre 
con il sostegno di un assistente scelto e 
assunto direttamente.

Non si tratta solo di contributi economici. 
La Misura B2 garantisce anche interventi 
diretti, come i servizi di sollievo per i ca-
regiver familiari, attività educative e per-
corsi di supporto psicologico, oltre a corsi 
per rafforzare le competenze necessarie 
a prendersi cura dei propri cari. Una rete 
completa e attenta ai bisogni delle fami-
glie, che mette al centro la persona fragile 
e la sua quotidianità.
Regione Lombardia per la Città di Cologno 
Monzese ha stanziato oltre 207.000 euro 
per questa misura, destinati a coprire il 

maggior numero possibile di richieste. 
La Misura B2 rappresenta un tassello fon-
damentale di una comunità che intende 
offrire non solo un aiuto economico, ma 
anche un messaggio di vicinanza e soli-
darietà. Tramite questa misura è viene 
confermata l’attenzione alle persone più 
vulnerabili, con interventi che vanno dritti 
al cuore dei bisogni di chi è più fragile.
Per ulteriori dettagli è possibile consulta-
re il sito www.comune.colognomonzese.
mi.it o inviare una mail a misurab2@co-
mune.colognomonzese.mi.it.

Solidarietà e inclusione: la Misura B2 
per chi è più fragile a Cologno Monzese

QU
I COLOGNO Mobilità

https://www.voltairemonza.it/
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Grande successo per la prima 
edizione del festival dell’adolescenza
Dal 10 al 17 maggio 2025, Cologno Mon-
zese ha ospitato con entusiasmo la pri-
ma edizione del Festival dell'Adolescen-
za, un evento che ha coinvolto dodici 
comuni dell'hinterland milanese, uniti 
nella rete Spazio Giovani Martesana. Con 
oltre 70 eventi distribuiti in sette giorni, 
il festival ha rappresentato un'importan-
te occasione di confronto e crescita per i 
giovani e la comunità. 
Il tema scelto, "Odissea dello spazio – 
Alla scoperta di nuove rotte tra tecno-
logia e relazioni", ha guidato una serie 
di incontri e attività volte a esplorare le 
sfide e le opportunità dell'adolescenza 
contemporanea. L'evento inaugurale, 
tenutosi a Villa Casati, ha visto la parte-
cipazione di figure di spicco come il pe-
dagogista Daniele Novara, lo psicologo 

Matteo Lancini e il formatore Massimo 
Silvano Galli, offrendo spunti preziosi su 
come educare e relazionarsi con le nuove 
generazioni. 
Il festival ha anche promosso l'inclusio-
ne e la socializzazione attraverso eventi 
sportivi e ricreativi, grazie anche ai nume-
rosi partner che si sono fatti coinvolgere.

“Il successo di questa prima edizione 
testimonia l'importanza di creare spazi 
di dialogo e partecipazione per i giovani 
che ci chiedono, anche con forza, di poter 
essere ascoltati.” – spiega l’Assessore ai 
Giovani Andrea Arosio – “Voglio esprime-
re un sentito ringraziamento a tutti coloro 
che hanno contribuito alla realizzazione 
del festival, a partire dagli appassionati 
funzionari comunali coinvolti, il Centro 
Giovani Sirio, tutti i giovani colognesi che 
hanno partecipato con entusiasmo. Un 
grazie sentito a Vivenda spa, main spon-
sor della settimana, che ha da subito spo-
sato il progetto. Ripartiamo da qui, rin-
novando il nostro impegno nel sostenere 
iniziative che valorizzino le nuove genera-
zioni, riconoscendole come risorsa fonda-
mentale per il futuro della comunità.”

QU
I COLOGNO Cultura

https://www.maestrotappeti.it/
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Piante infestate da 
takahashia japonica: 
interventi per arginare 
la proliferazione
In alcune zone del nostro 
territorio sono state indivi-
duate piante infestate dal-
la cocciniglia Takahashia 
Japonica. L'insetto non co-
stituisce alcun pericolo per 
persone e animali, ma ne-
cessita di essere contenuto 
per evitare danni al patrimo-
nio arboreo.
Questo parassita depone le 
uova in caratteristici ovisac-
chi cotonosi di colore bian-
co prevalentemente sui rami 
basali e più riparati dal sole 
diretto di alberi ornamentali 
tra cui: aceri (in particolare 

Acer pseudoplatanus e Acer 
saccharinum), gelso nero 
(Morus nigra) e bianco (Mo-
rus alba) e liquidambar (Li-
quidambar styraciflua)
L'Ufficio Manutenzione del 
Verde sta monitorando la 
situazione e, dalla fine del 
mese di maggio, ha program-
matointerventi consigliati 
dal servizio fitosanitario, 
consistenti in trattamenti a 
base di oli minerali da effet-
tuare durante giornate non 
piovose, per evitare il dila-
vamento e garantire maggio-
re efficacia.

QU
I COLOGNO Ambiente

https://www.grafel.com/
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Sicurezza from the sky: dispositivi 
a protezione della comunità
In attuazione di quanto dispo-
sto dalla Legge Regionale 1° 
aprile 2015 n. 6 denominata 
“Disciplina regionale dei servizi 
di polizia locale e promozione 
di politiche integrate di sicurez-
za Urbana”, Regione Lombar-
dia ha approvato e pubblicato 
un bando per l’assegnazione 
di cofinanziamenti a favore dei 
comuni, in forma singola o as-

sociata, per tutte le funzioni di 
Polizia locale, per l’acquisto di 
dotazioni tecnico strumentali, 
per l’anno 2025, con la finalità 
di promuovere ed incentivare 
la realizzazione di progetti fi-
nalizzati a sviluppare politiche 
di sicurezza urbana. A tal fine e 
più precisamente per prevenire 
e contenere fenomeni di degra-
do urbano e inciviltà, il Comune 

di Cologno Monzese ha parte-
cipato al bando proponendo 
l’acquisto di un drone e di un 
nuovo etilometro.
L'utilizzo di droni da parte del-
le forze dell'ordine, tra cui la 
Polizia Locale, si sta diffonden-
do sempre più, offrendo nuove 
opportunità per il controllo del 
territorio e la gestione di emer-
genze di vario genere.  Questi 

aeromobili a pilotaggio remoto 
offrono una serie di vantaggi 
che li rendono strumenti indi-
spensabili, ad esempio, per 
monitorare vaste aree in modo 
rapido ed efficiente, indivi-
duando situazioni di pericolo 
o attività sospette che potreb-
bero sfuggire via terra, oppure 
per individuare assembramenti 
o manifestazioni non autoriz-

zate e prevenire atti vandalici 
o reati ambientali, limitando 
conseguentemente l’esposi-
zione degli agenti a situazioni 
pericolose.
È fondamentale che il loro im-
piego avvenga nel rispetto del-
la normativa vigente, secondo 
quanto stabilito dal Regolamen-
to UE n. 947/2019. È infatti pre-
visto che per poter pilotare droni 
di peso maggiore o uguale a 250 
g, in categoria OPEN, è obbliga-
torio possedere un attestato di 
pilota remoto rilasciato da una 
delle Autorità Nazionali compe-
tenti, che due agenti del Coman-
do hanno già ottenuto superan-
do positivamente l’esame.
Il drone acquisto dal Comando di 
Largo Salvo D’Acquisto è munito 
di una fotocamera grandango-
lare ad alta risoluzione e di una 
termocamera che, grazie al sen-
sore a infrarossi, consente di ac-
quisire immagini e video anche 
in condizioni di scarsa lumino-
sità. L’utilizzo di droni da parte 
della Polizia locale rappresenta, 
quindi, un'opportunità volta al 
miglioramento di molteplici at-
tività istituzionali come: attività 
di Polizia giudiziaria finalizzata 
all’accertamento e alla repres-
sione di illeciti penali, ivi com-
presi i reati in materia edilizia; 
attività ausiliarie di pubblica si-

curezza; azioni di prevenzione, 
contrasto e repressione di illeci-
ti in materia ambientale;  rilievo 
di sinistri stradali, monitoraggio 
del traffico e dei nodi critici via-
ri; azioni di prevenzione e con-
trasto al degrado urbano, anche 
in funzione di prevenzione e di 
repressione di atti vandalici; at-
tività di vigilanza sulla sicurezza 
e integrità del patrimonio pub-
blico. 
In tema di sicurezza stradale, 
l’etilometro rappresenta una 
delle armi più efficaci nella 
lotta contro la guida in stato 
di ebbrezza, un fenomeno che 
causa ogni anno numerosi inci-
denti minando l’incolumità dei 
cittadini. 
Le istituzioni, attraverso l'im-
plementazione dei controlli con 
l’etilometro, dimostrano il loro 
impegno nella promozione di 
una cultura volta alla sicurez-
za stradale e contribuiscono, al 
contempo, a rendere le strade 
più sicure, soprattutto nei con-
fronti delle vittime innocenti. 
Il Comando di Polizia Locale di 
Cologno Monzese intende po-
tenziare il proprio parco stru-
menti, portando a tre il numero 
degli etilometri in dotazione, al 
fine di garantire una maggiore 
efficacia nell'attività di controllo 
del territorio.
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Festival dello sport Colognese – due mesi di eventi 
per conoscere le discipline sportive che offre la città
Per chi ama lo sport e non conosce tutte le 
discipline che Cologno Monzese offre, que-
sta è l’occasione giusta per iniziare a farlo! 
Infatti, l’Assessorato allo Sport ha deciso 
quest’anno di realizzare per la prima vol-
ta il “Festival dello Sport Colognese” che, 
grazie a un patto di collaborazione con le 
Associazioni e le Società Sportive cittadi-
ne, ha unito sotto un unico brand tutti gli 
eventi sportivi (tornei, gare, saggi, ecc.), 
programmati presso gli impianti sportivi 
della Città nei mesi di maggio e giugno al 
fine di promuovere le attività oggetto di 
ciascun evento. 
“È un’opportunità unica per i cittadini e le 
cittadine che vorrebbero intraprendere una 
attività sportiva ma che non conoscono le 
realtà che la città offre – spiega l’Assessora 
allo Sport Loredana Manzi -, infatti spesso 
mi è capitato che mi venisse chiesto dove 
poter svolgere una determinata discipli-
na sportiva non sapendo a chi rivolgersi. 

Così l’idea di offrire l’occasione di potersi 
recare di persona nei luoghi in cui durante 
i mesi di maggio e giugno si svolgeranno 
tornei, gare o saggi di fine anno, per po-
ter assistere di persona e quindi scegliere 
l’attività che piace di più.”
Durante il mese di maggio sono state 
varie le gare, i tornei e i saggi che le re-
altà sportive del territorio hanno svolto 
nell’ambito del Festival: tiro con l’arco, 
nuoto, pattinaggio, arti marziali, danza, 
calcio, beach volley e, molto altro anco-

ra, è previsto durante il mese di giugno.
Molto spesso sentiamo parlare dell’impor-
tanza dello sport per uno stile di vita sano, 
ma non solo: la pratica sportiva se svolta 
in maniera costante, compie un ruolo im-
portante nel miglioramento del benessere 
psicofisico, oltre alla sua capacità di con-
tribuire all’inclusione sociale nelle diverse 
fasce d’età. Pensiamo ad esempio alle at-
tività di squadra o di gruppo che permet-
tono, da un lato l’acquisizione o il man-
tenimento di abilità motorie e, dall’altro, 
rappresentano per tutti un’occasione di 
socializzazione e anche di divertimento. 
Trovare la disciplina sportiva a cui si è in-
teressati è semplice, basta collegarsi al 
seguente indirizzo https://govurl.eu/fe-
stivalsport25, oppure inquadrare il Qrco-
de presente sui manifesti affissi in città e 
compariranno le Associazioni e le Società 
sportive, il tipo di evento e la data e il luo-
go in cui si svolgeranno.
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In occasione della Giornata contro l’Omo-
fobia che si celebra il 17 maggio di ogni 
anno, l’Amministrazione Comunale e l’As-
sessorato alle Pari Opportunità hanno 
inaugurato sabato 17 maggio alle ore 16 
presso la sala Crippa di Villa Casati, la 
mostra fotografica "RI-SCATTI. CHIAMAMI 
COL MIO NOME", un importante progetto 
che ha voluto accendere i riflettori sulla 
vita, sulle esperienze e sulla quotidianità 
delle persone transgender.
Questo progetto di fotografia sociale è 
nato nel 2023 da un'iniziativa congiunta 
di Ri-scatti ODV, un'associazione di vo-
lontariato attiva dal 2014 nel promuovere 
il riscatto sociale attraverso la fotografia, 
e del PAC - Padiglione d'Arte Contempo-
ranea di Milano. L'edizione originale del 
progetto, la nona ideata da Ri-scatti, ha 
visto la promozione del Comune di Milano 
con il sostegno di Tod's, la collaborazio-
ne dell'Associazione per la Cultura e l'E-
tica Transgenere (ACET) e dello Sportello 
Trans di ALA Milano Onlus, e la curatela di 
Diego Sileo, Conservatore del PAC Milano.
L'esposizione è stata il frutto di un per-
corso formativo durato tre mesi, durante il 
quale fotografi professionisti volontari di 
Ri-scatti hanno fornito strumenti tecnici 
e narrativi ai partecipanti. Vi hanno pre-
so parte sedici persone fra transgender e 
non-binary, sia AFAB (Assigned Female At 
Birth) che AMAB (Assigned Male At Birth), 
di età compresa fra i 20 e i 65 anni.
Le fotografie in mostra sono state quelle 
di Alba Galliani, Antonia Monopoli, Bianca 
Iula, Elisa Cavallo, Fede, Ian Alieno, Logan 

Andrea Ferrucci, Louise Celada, Manuela 
Verde, Marcella Guanyin, Mari, Nico, Nico 
Guglielmo, Riccardo Ciardo, Seiko. Du-
rante il percorso con i docenti di Ri-scatti, 
queste persone hanno trovato la forza e 
il coraggio di raccontarsi con la macchi-
na fotografica in mano, di mostrarsi con 
le loro fragilità e insicurezze, ma anche 
con la fierezza e la tranquillità che deriva 
dall’affermazione di sé, riconoscendo e 
utilizzando la diffusione della conoscen-
za come prima arma di difesa contro la 
transfobia. La corretta informazione e il 
contatto con persone che si pensano lon-
tane, ma che semplicemente non si co-
noscono, può infatti aiutare a rivedere le 
proprie posizioni e, più semplicemente, a 
comprendere.
“L’esposizione ha voluto raccontare sto-
rie vere, - ha dichiarato Loredana Manzi 
Assessora alle Pari Opportunità – e sono 

state il frutto di una libera espressione 
che ha messo in luce le identità delle per-
sone trans e il loro complesso percorso di 
affermazione, accendendo i riflettori sul-
le difficoltà nel riconoscersi prima anco-
ra che farsi riconoscere e accettare dalla 
propria famiglia, dai propri amici, dalle 
istituzioni e dalla società.”
I vari racconti proposti, sia negli scatti in 
mostra che in un video trasmesso in loop, 
si muovevano su direttrici multiple. Un 
livello molto esplicito, che descriveva la 
transizione, i cambiamenti del corpo, le 
medicine da prendere. Mentre c’è stato 
invece chi ha scelto un registro espressivo 
più poetico, simbolico e artistico, predili-
gendo soggetti evocativi con cui descrive 
il proprio stato d'animo: il risultato sono 
state immagini che denotavano calma e 
serenità contrapposte ad altre più cupe, 
ma sempre in una chiave molto personale 
e non descrittiva. C’è tuttavia anche chi 
esprimeva con le proprie foto leggerezza 
e ironia, giocando in maniera scanzona-
ta e provocatoria, e chi infine ha scelto di 
usare la fotocamera in un’ottica di con-
fronto, raccontando la propria vita prima 
e dopo, anche in forma di dittici.
La mostra presentava una selezione degli 
oltre 300 scatti esposti nel 2023 al PAC, 
offrendo comunque una panoramica com-
pleta del progetto e delle testimonianze 
di coloro che vi hanno partecipato.
Durante il pomeriggio di sabato 17 mag-
gio, è stata anche inaugurata la Panchi-
na Arcobaleno in Via Mazzini a cura della 
Consulta Giovani e del Comitato BU!

Mostra ri-scatti. Chiamami col mio nome 
in Villa Casati dal 17 al 25 maggio
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In biblioteca si legge 
anche la sera
Dal 23 giugno al 3 luglio, dal 
lunedì al giovedì, la bibliote-
ca civica resterà aperta an-
che dalle 19.00 alle 23.00. 
Un’importante opportunità 
nata grazie ad un patto di col-
laborazione con la Consulta 
Giovani di Cologno Monzese, 
nell’ambito del progetto “Co-
logno Partecipa”, pensata 
per garantire a tutti i cittadi-
ni e agli studenti, soprattutto 
quelli universitari impegnati 
nella preparazione della ses-
sione estiva, un luogo confor-
tevole e adeguato dove stu-
diare, condividere e fare rete. 
I ragazzi della Consulta colla-
boreranno volontariamente 
con il personale della biblio-
teca per garantire l’apertura 

delle sale studio e assicurare 
la buona riuscita dell’iniziati-
va fornendo supporto logisti-
co e operativo. 
Questa prima sperimentazio-
ne rappresenta un’importante 
rappresentazione di impegno 
civico e cittadinanza attiva 
resa possibile dalla recente 
approvazione del Regolamen-
to sulla collaborazione tra cit-
tadini e Amministrazione per 
la cura, la rigenerazione e la 
gestione dei beni comuni ur-
bani che sta garantendo l’av-
vio di numerosi progetti che 
mettono in luce e sottoline-
ano l’importanza fondamen-
tale del principio di sussidia-
rietà orizzontale riconosciuto 
dalla nostra Costituzione. 
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Rigenerare Cologno: presentato ai cittadini il progetto 
dell’area ex Torriani e le opere pubbliche collegate

Differenziare meglio per un ambiente più sano 

Un passo deciso verso la Cologno del futuro. Giovedì 29 mag-
gio l’Amministrazione Comunale ha incontrato la cittadinanza 
per presentare un progetto complesso, articolato ma cruciale 
per il centro cittadino della nostra città atteso da anni dalla 
comunità colognese: la riqualificazione dell’area ex Torriani e 
gli interventi ad essa collegati.
Parliamo di un piano di rigenerazione urbana di ampio respi-
ro, che si svilupperà in due lotti e quattro fasi operative, con 
un orizzonte temporale di diversi anni. Accanto all’intervento 
privato, di grande rilievo, è previsto un piano di opere pubbli-
che del valore di circa 10 milioni di euro, che verranno realiz-
zate in parallelo. Tra queste:
• Una nuova viabilità tra via Svezia e Corso Roma, con la 

realizzazione di due rotatorie agli incroci con via Petrarca 
e Corso Roma per migliorare il flusso e la sicurezza del 
traffico;

• L’ampliamento di via Petrarca, che diventerà a doppio sen-
so nel tratto compreso tra via Svezia e via Quattro Strade;

• La riqualificazione del parco di via Quattro Strade, che ospi-
terà un nuovo spazio verde di 4.500 mq e al suo interno an-
che un’aula studio destinata ai giovani colognesi;

• Un sistema ciclopedonale che collegherà l’area alla rete cit-
tadina esisten-te, migliorando la mobilità sostenibile;

• Il recupero dell’area ex CAP di via Pergolesi, dove sorgerà un 
edificio di edilizia sociale con alloggi accessibili e inclusivi, 
progettati per le persone con disabilità e le loro famiglie;

• La riqualificazione di Villa Casati, uno degli edifici storici 
simbolo della nostra città.

Un intervento importante che guarda avanti, con responsabili-
tà e visione mirando non solo a migliorare la qualità urbana e 
ambientale della città, ma anche a rispondere concretamente 
alle esigenze abitative e sociali dei cittadini.

Il 2 giugno è partito il nuovo sistema di 
conferimento dei rifiuti finalizzato al mi-
glioramento della raccolta differenziata: 
è importante ricordare che l’indice della 
raccolta differenziata ha, nel nostro Co-
mune, una tendenza negativa da alcuni 
anni che lo ha stabilizzato attualmente 
intorno al 63/64%, al di sotto cioè degli 
standard minimi richiesti dalla Comuni-
tà Europea e da Regione Lombardia.
Il miglioramento della raccolta differen-
ziata porta con sé un duplice beneficio. 

Da un lato si prospetta che la preventi-
vabile diminuzione quantitativa della 
frazione secca comporterà un minor af-
flusso di materiali ai termovalorizzatori 
e, per l’effetto, determinerà una contra-
zione di C02 e di altre sostanze inqui-
nanti determinando un miglioramento 
complessivo di natura ambientale.
Da un altro lato si punta ad un poten-
ziale miglioramento in termini econo-
mici attraverso un aumento della fra-
zione “valorizzabile” pur nell’ambito di 

quanto previsto dalle nuove regole del 
sistema ARERA.  Pertanto, con un sem-
plice cambio di abitudini da parte di tut-
ti, sarà possibile portare beneficio a sé 
stessi ed alla propria comunità di appar-
tenenza. Gli uffici comunali unitamente 
alla struttura organizzativa di Cem Am-
biente rimangono a disposizione dei 
cittadini per eventuali approfondimenti 
che è facile effettuare anche sul sito isti-
tuzionale del Comune, di CEM Ambiente 
e sull’App Junker.
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RACCOLTA DIFFERENZIATA: UNA 
BUONA PRATICA CHE STIAMO PER-
DENDO
La percentuale di rifiuti differenzia-

ti raccolti nella nostra città è in diminuzione da 
qualche anno: stiamo perdendo efficienza ri-
spetto ad una buona pratica utile per l’ambien-
te e per le casse (comunali e nostre).
Chi non ha provato una sensazione strana tro-
vandosi in Comuni dove la raccolta differenzia-
ta domestica non è fatta come da noi? Eppure a 
Cologno, nel corso degli ultimi anni, si stima un 
calo percentuale di circa 2 o 3 punti (fonte: ISPRA, 
altri) e questo si riflette negativamente sui costi 
di smaltimento anche a causa dei minori ricavi 
dovuti alla vendita dei rifiuti differenziati. 

Da questo mese si proverà a cambiare intro-
ducendo un nuovo modello, il Multipack, che 
rappresenta un’evoluzione della raccolta diffe-
renziata. 
Il Multipack semplifica la separazione dei rifiuti 
da parte dei cittadini e migliora la qualità del ri-
ciclo. Consente di raccogliere in un unico sacco 
imballaggi come plastica, lattine e Tetrapak, ren-
dendo più semplice la separazione domestica.
I vantaggi sono numerosi. Dal punto di vista 
ambientale il Multipack aumenta la percentua-
le di materiali effettivamente riciclati, mentre, 
a livello operativo, consente una raccolta più 
efficiente e una selezione automatizzata più 
precisa nei centri di trattamento, riducendo i 
costi di smaltimento. In altri comuni l’adozione 

del Multipack ha aumentato la percentuale di 
raccolta differenziata (dal 5 al 10% in più) e ha 
migliorato la qualità dei materiali raccolti, che 
significa riduzione degli scarti e maggiori ricavi 
dalla vendita.
In sostanza la maggiore comodità per l’utenza 
favorisce un’adesione più ampia e consapevole 
alla raccolta differenziata, con benefici econo-
mici e ambientali condivisi.
Allora perché non provarci e tornare a differen-
ziare di più e meglio? Se non per noi, per avere 
un risparmio sulle spese per i rifiuti, facciamolo 
per le nuove generazioni, per lasciargli un mon-
do migliore.

Mario Bresciani – Capogruppo 
Cologno Solidale e Democratica

QU
I COLOGNO Consiglio comunale

In occasione della Giornata Inter-
nazionale contro l’omofobia, la 
lesbofobia, la transfobia e la bi-
fobia, il 17 maggio, è stata inau-

gurata sul nostro territorio, la  panchina rain-
bow, un simbolo contro le discriminazioni di 
genere. 
Un primo, importante passo di un cammino 
educativo e di sensibilizzazione nel nostro 

comune. Emblematica la targa posta sulla 
panchina: 'Qui si celebra la libertà di essere' 
Inaugurata nella stessa giornata la mostra 
“RI-SCATTI. CHIAMAMI CON IL MIO NOME”, 
un'esposizione di 43 fotografie, risultato di 
un importante progetto  al quale hanno par-
tecipato persone transgender e non binary 
che, attraverso la fotografia, hanno trovato il 
coraggio di esporsi e raccontarsi. 

È fondamentale che tutta la comunità parteci 
a tali importanti e significative iniziative per 
affermare l'uguaglianza, la solidarietà, la li-
bertà di scelta e di autodeterminazione. Per 
sensibilizzare e celebrare ogni forma di diver-
sità. Contro ogni tipo di repressione, fisica, 
morale o psicologica di ogni individuo.

Laura Ferrari – Capogruppo 
Alleanza Verdi – Sinistra Italiana

FAKE NEWS E ALLARMISMO: FACCIA-
MO CHIAREZZA
Negli ultimi giorni è circolata l’en-
nesima fake news: il cosiddetto 

“Villaggio Solidale 2.0”. Ovvero un progetto 
che non esiste, mai discusso né previsto da 
questa Amministrazione. Una bufala costruita 
per alimentare paure e tensioni infondate tra 
i cittadini.  Notizie false come questa non ser-
vono al dibattito pubblico: lo avvelenano sol-
tanto. Diffondere informazioni prive di fonda-

mento significa minare la fiducia tra cittadini 
e istituzioni, creando solo confusione e divi-
sioni. Il movimento “Cologno Libera” crede in 
una comunicazione responsabile, fondata sui 
fatti e sulla trasparenza. E lo ha sempre dimo-
strato nei lunghi anni della sua storia, anche 
quando ha avuto una rappresentanza in Con-
siglio Comunale tra i banchi dell’opposizione. 
Invitiamo quindi tutti i cittadini a informarsi 
attraverso i canali ufficiali, a verificare le fonti 
e a non lasciarsi strumentalizzare da chi cerca 

visibilità cavalcando la disinformazione e scre-
ditando il lavoro quotidiano portato avanti da 
questa Amministrazione. Il nostro impegno è 
rivolto a un confronto democratico, rispettoso 
e costruttivo, libero da propaganda e falsità. 
Continuiamo a lavorare con serietà e responsa-
bilità per costruire una Cologno consapevole, 
perché anche questo rende più democratica e 
civile la nostra città.

Gruppo Consiliare 
Cologno Libera

DALLE PERIFERIE ALLA CITTA’ POLI-
CENTRICA
Proprio due anni fa l’esito delle 
elezioni amministrative consacrò 

la vittoria della coalizione di centro-sinistra a 
Cologno Monzese.   Una vittoria bella, esaltan-
te, che premiò la capacità di unione tra le va-
rie componenti politiche ed i movimenti civici.  
Nel corso di questo periodo l’amministrazione 
ha cercato di recuperare alcuni gap storici e 
ha dato attuazione alle proprie linee di man-
dato.   Tra i vari punti programmatici elettora-
li emerge quello della riqualificazione delle 
periferie.  Infatti, nel richiamare il concetto di 
“policentrismo” si sottolineava l’importanza 
di prestare attenzione affinché gli interventi 
nella nostra città non fossero mirati solo alle 
solite zone centrali, ma anche alle periferie, 
tramite un’opera di riqualificazione urbana e 
di decentramento dei servizi e delle iniziative.   
Questo aspetto programmatico assume ades-

so un’importanza maggiore proprio alla luce 
della definizione del programma di rigenera-
zione urbana della ex area Torriani, con l’edifi-
cazione di un nuovo complesso residenziale e 
con l’attuazione dei correlati interventi, anche 
a scomputo, di ampliamento della “città pub-
blica” e di riqualificazione delle aree limitrofe, 
che prevedono l’ampliamento del parco, una 
nuova viabilità veicolare e dolce, strutture di 
socializzazione, riqualificazione di Villa Casati 
e la realizzazione di alloggi SAP.
Pertanto, appare fondamentale per il Gruppo 
del Partito Democratico pianificare degli inve-
stimenti, anche derivanti dai relativi oneri di 
urbanizzazione, non solo nelle zone centrali o 
che plausibilmente diventeranno tali, ma an-
che intervenire nelle aree periferiche, con pro-
getti idonei a renderle sicure, fruibili, attratti-
ve, in sintonia anche con le esigenze espresse 
da molti cittadini e ciò, per evitare inaccet-
tabili differenziazioni e favorire una crescita 

sana ed omogenea dell’intero tessuto urbano.
Il Gruppo consiliare ha proposto da tempo la 
realizzazione di opere strutturali che vanno ad 
intercettare proprio questi bisogni, ad esem-
pio la rotatoria stradale nell’intersezione tra 
viale Emilia e via Cavallotti, la realizzazione 
di nuove aree di sosta in via Garibaldi e via 
Battisti, la riqualificazione del cimitero di via 
Toti, la realizzazione di un piano straordinario 
di asfaltatura delle strade e dei marciapiedi 
più deteriorati e in generale l’implementazio-
ne degli arredi urbani nei parchi e nelle aree 
comuni, con nuovi pergolati coperti e giochi 
per i bambini.   Molte altre proposte saranno 
presentate nei prossimi mesi e nei prossimi 
anni, anche raccogliendo i suggerimenti dei 
concittadini e sarà motivo d’impegno per il 
nostro Gruppo monitorare la realizzazione 
delle stesse.

Luciano Cetrullo – Capogruppo 
Partito Democratico
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LA SICUMERA DEL SINDACO ZANELLI 
E DELLA SUA MAGGIORANZA
La sicumera è il tipico atteggiamen-
to scostante di presunta superiori-

tà di una “sinistra” variopinta che per valori e 
cultura dovrebbe essere sensibile all’ascolto, al 
dialogo e soprattutto al confronto democratico.
Al contrario, nei primi due anni di pseudo go-
verno, il Sindaco Zanelli e la sua maggioranza 
stanno caratterizzando il loro operato con com-
portamenti sempre più arroganti e spocchiosi 
nei confronti dei consiglieri di opposizione che 
di fatto rappresentano, se non la maggioranza, 
larga parte della città.
Ci limitiamo a rappresentare ai cittadini il più 
importante provvedimento amministrativo 

degli ultimi vent’anni: IL PIANO ATTUATIVO 
DELL’EX TORRIANI.
Dopo aver chiesto per 2 anni, con interrogazioni 
e interpellanze rivolte al Sindaco, di convocare 
una commissione ad hoc finalizzata a migliora-
re utilmente l’ter deliberativo dell’ex Torriani, 
un intervento centrale e irripetibile per la nostra 
Città, Il Sindaco e Assessori, hanno chiuso l’ac-
cordo ultra vantaggioso con la società Officine 
Mak srl proprietaria dell’area senza la giusta 
compensazione per la nostra comunità.
Senza addentrarci in tortuosi tecnicismi relativi 
al PGT, riferibili alle responsabilità delle Ammi-
nistrazioni Soldano e Rocchi, di fatto è Zanelli 
che ha sottoscritto la convenzione ex Torriani.
In estrema sintesi, la proprietà Officine Mak in 8 

anni su un SL residenziale pari a mq. 30.665,79 
realizzerà circa 350 appartamenti con una torre 
alta 50 metri e 6 palazzine di 6 piani per un gua-
dagno stimato di oltre 1 miliardo.
Il nostro Comune riceverà in tutto scarsi 13 mi-
lioni: opere a scomputo oneri, ampliamento di 
Via Petrarca, 2 rotatorie su corso Roma e Via 
Svezia, Housing Sociale in via Pergolesi ex CAP 
di 13 appartamenti, € 300 mila SAS e un’aula 
studio di 140 mq per 48 alunni. 
Dire troppo poco è un eufemismo!
Trasparenza e Partecipazione, cardini di que-
sta Amministrazione, sono solo belle parole e 
niente più!

Isidoro Volpe 
Capogruppo Cologno nel cuore

LA MAGGIORANZA DI SINISTRA BOC-
CIA L’UTILIZZO DEL TASER PER LA 
NOSTRA POLIZIA LOCALE
Nel consiglio comunale del 20 mag-

gio la maggioranza di sinistra ha bocciato all’u-
nanimità la mozione della Lega che impegnava 
la Giunta a dotare i nostri agenti di polizia loca-
le di armi comuni ad impulsi elettrici, comune-
mente chiamati “Taser”. I Taser sono dispositivi 
non letali utilizzati come strumenti di difesa per 
le forze dell’ordine, e permettono di affrontare 

situazioni di minaccia e pericolo senza ricorrere 
a misure estreme. Sono già in utilizzo da alcuni 
anni in diversi comuni italiani ed il loro impiego 
ha riscosso l’apprezzamento unanime dei sin-
dacati di polizia. Il comune di Cologno Monzese 
ha già speso lo scorso anno 1250 euro + IVA per 
la formazione di un agente all’utilizzo di questo 
dispositivo …… MA …… la maggioranza di sini-
stra ha detto “NO, non lo faremo usare ai nostri 
agenti.” Perché? Da un lato si è detto che non 
si hanno dati tecnici al riguardo (?) anche se è 

da anni che se ne parla e lo si usa in altre città 
e dall’altro sono partiti una serie di discorsi filo-
sofici sulla sicurezza, nei quali, tra le altre cose, 
si è anche parlato di abuso di potere da parte 
della polizia (vedere registrazione del consiglio 
comunale). Una domanda sorge spontanea: ma 
questi della sinistra si sono accorti che i nostri 
agenti hanno già in dotazione la pistola? Quin-
di: pistola SI’, taser NO? È proprio un mondo al 
contrario.

Gruppo Consiliare Lega Salvini Premier

Chiusura servizio Odontoiatria Co-
logno Monzese / Sesto San Gio-
vanni 
La recente decisione dell’Asst Nord 

Milano di dismettere il servizio di Odontoiatria 
presso 
gli ambulatori pubblici di Sesto San Giovanni 
e Cologno Monzese solleva forti preoccupazio-
ni sia sul fronte occupazionale sia per quanto 
riguarda la continuità assistenziale ai cittadini 
che saranno costretti a rivolgersi alle strutture 
pubbliche di Sesto San Giovanni presso l’Ospe-
dale Bassini. I due ambulatori rappresentano 
un punto di riferimento consolidato per la po-
polazione locale, con oltre 45.000 prestazioni 
erogate ogni anno a più di 6.600 utenti.
Oltre al numero di utenze ci sono da sottolinea-
re i livelli occupazionali del servizio.
La chiusura rappresenta quindi non solo una 
perdita di posti di lavoro, ma anche un drastico 
taglio all’offerta pubblica di cure odontoiatriche 
sul territorio.
Questo è il volto, della destra al governo della 
Regione Lombardia: demolizione del pubblico a 
fronte di una crescita del privato, che si traduce 

in lunghe liste di attesa per chi non si può per-
mettere una visita specialistica in privato. 
Il M5S è a favore di una sanità pubblica effi-
ciente. Per questo motivo il nostro Capogrup-
po in Regione Lombardia - Nicola Di Marco - ha 
presentato una interrogazione all’Assessore 
Regionale alla partita Guido Bertolaso in cui 
si evidenzia come il Governo regionale di de-
stra stia sistematicamente e progressivamente 
smantellamento la sanità pubblica territoriale, 
definendo la dismissione degli ambulatori “una 
scelta in contrasto con il diritto costituzionale 
alla salute”. Il M5S attraverso Di Marco chiede 
chiarimenti sull’eventuale ripristino dei servizi o 
su azioni alternative per garantire la continuità 
dell’assistenza odontoiatrica pubblica, non solo 
nei due comuni interessati ma in tutta la regio-
ne. Un appello alla responsabilità istituzionale.
La situazione apre una riflessione profonda 
sul ruolo della sanità pubblica territoriale, in 
particolare nell’ambito odontoiatrico, già sto-
ricamente fragile e spesso non coperto dal 
Servizio Sanitario Nazionale. La chiusura di 
strutture con un alto impatto professionale e 
sociale, senza un piano di riconversione chiaro 

e condiviso, rischia di compromettere non solo 
i livelli occupazionali ma soprattutto l’accesso 
equo alle cure, tema centrale per tutti i profes-
sionisti del settore.
Il M5S ha organizzato diversi momenti di in-
contro con i cittadini sul territorio di Cologno 
Monzese, la nostra Assessora Paola Lodato e il 
nostro Consigliere Carlo Ronzino saranno nelle 
varie iniziative contro la chiusura del servizio ;  
parlare e informare è essenziale per la  raccol-
ta delle firme necessarie contro la chiusura del 
servizio. 
 Abbiamo già raccolto alcune centinaia di firme 
a sostegno della protesta sia a Cologno che a 
Sesto.
Sui Social, sulla nostra pagina cittadina, saran-
no pubblicate tutte le iniziative a sostegno: rac-
colta firme, banchetti, pubbliche conferenze e 
interrogazioni a Regione Lombardia. 
Ricordiamoci che la Sanità pubblica non è “gra-
tis” l’abbiamo pagata con le nostre tasse, con il 
nostro lavoro. Difendiamola da chi vuole specu-
lare e ricavarne profitto, succhiando risorse alla 
sanità pubblica e ai cittadini.

Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle 

ARRIVA IL MULTIPAK
Anche a Cologno Monzese, da do-
menica 2 giugno arriva il sacco 
giallo del Multipak, dedicato alla 

raccolta congiunta di imballaggi in plastica e 
metallo (come l’alluminio) e contenitori tipo Te-
tra Pak. Da giugno, dunque, si devono esporre 
solo i sacchi gialli codificati, che saranno con-
segnati gratuitamente a domicilio a tutte le fa-
miglie. I sacchi, anche se di colore giallo, ma 
sprovvisti di codifica, non saranno più ritirati. 
Questa novità, che al singolo cittadino potrà 
sembrare e risultare più semplice, perché ven-
gono unificate ben tre categorie di materiali in 

un unico contenitore, di fatto comporterà ini-
zialmente errori. Questo sistema porterà bene-
fici concreti per l’ambiente e per l’intero ciclo di 
gestione dei rifiuti? Sicuramente possiamo dire 
che non è una modalità “Efficiente”, perché se 
la raccolta avviene soltanto una volta a settima-
na come può “Rispondere in pieno alle proprie 
funzioni o ai propri fini”? E di chi? E ancora non 
sarà sostenibile perché, per assicurare il soddi-
sfacimento dei bisogni, compromette la norma-
le modalità di gestione dei rifiuti. Ma le novità 
riguardano anche la raccolta del secco e della 
carta che subirà la riduzione a una frequen-
za settimanale. Anche le attività commerciali, 

aziende, uffici pubblici, poste e banche dovran-
no adeguarsi alle nuove modalità di conferi-
mento, analogamente alle utenze domestiche. 
Queste nuove modalità (raccolta e riduzione dei 
ritiri) comporteranno dunque una maggiore pro-
duzione di sacchi da tenere in deposito presso 
locali “inadeguati”, perché gli spazi attualmen-
te dedicati sono davvero minimi! Come cittadini 
ci domandiamo: è la scelta giusta per una città 
come Cologno Monzese, con tanti condomini? 
Ai posteri l'ardua sentenza.

Gruppo Consiliare Fratelli d’Italia 
Cologno Monzese 
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